DE LA MANANA DIARIO

AÑO XIV NUM 3 840 CEUTA de 1947 • EJEMPLAR: 40 CMS Martes 4 Marzo

RESERVISTAS llamados a filas EN GRECIA

Desde un puesto fronterizo búlgaro se dispara contra los soldados griegos

Atenas 3.—El Ministerio de Información griego anuncia que desde un puesto fronterizo búrgaro situado en las proximidades de Petrota, se efectuaron varios disparos contra un grupo de sol dados griegos que efectuaban ser-

vicios de patrulla. Las autoridades militares grie-gas han enviado una nota de protesta al Gobierno búlgaro.-EFE. 15.000 reservistas Ilama-

dos a filas : : : : : : : : : Londres, 3.—En Grec'a 15.000 reservistas comprendidos entre los 22 y 26 años de edad han side llamados a filas, según co munica de Alenas el diario "Dai-Telegraph"

De fuente autorizada se ma-nifiesta que los deseos de Gre-cia son aumentar el número de hombres en filas desde cien mil que posee actualmente hasta dos cientos mil o trescientos mil, con el fin de eliminar las actividades de las guerrillas. -EFE.

La economía de Inglaterra está gravemente amenazada

El ex-ministro Littelton ataca la política gubernamental

sa el país según declaraciones hechas por el ex ministro de Producción inglés. Oliver Littel-

Atacó seguidamente la pulíti-ca gubernamental en lo que respecta a la India y Palestina y subrayo que "en realidad, el Go bierno no sigue una política firme'

"Se hicieron promesas a los judíos para atraer sus votos en la selecciones —agregó-- y, ahora, esas promesas no se cum-

Con respecto a la India dijo que la política del Gobierno cons tituye una bancarrota.—EFE

Ranudac'ón del trabajo en algunas fábricas : :

Lendres, 3 .- Los últimos tres y cuatro distritos que se halla-ban privadas de electricidad des-de hace tres semanas, han reanudado su trabajo hoy. No to-das las industrias de esos distrilos podrán reanudar nermal-mente su producción, pues algu nas fábricas, como la de aghan, tendrán que recibir piezas manufacturadas.

En otros lugares, algunas em-presas establecerán el trabajo noc turno con objeto de atender a

Londres, 3.—La economía de la petición del Goblerno de que Inglaterra está gravemente ame-un tercio de la industria britá-nazada a consecuencia de la cri sis industrial por la que atravie-ra impedir la sobrecarga de las lineas de fluído eléctrico duran-te las horas diurnas. En Midlans, las fábricas re

anudaron su trabajo e' lunes pasaco. No obstante lo cual aún quedan 22 millones de consumi-dores británicos que no podrán hacer uso de la electricidad du-

rante cinco horas diarias.

Ha vuelto a nevar en el noroeste de Inglaterra y norte de
Gales, pero en el cur continúa buen tiempo.-EFE.

Churchil pregunta indignado cuanto tiempo durará actual situación

El secretario de Colonias le contestó que pondrá fin cuanto antes a tan tragico momento

Winston Churchill, preguntó en los Comunes cuanto tiempo va a durar el actual estado de "guerra escuálida" pero con gran de-rramamiento de sangre, en Palestina, antes de que se llegue a una decisión. Esa situación --afirmó-- cuesta 30 a 40 millones de libras esterlinas al año y tiene fuera de su país a cien mil ingleses, incorporados a las fuerzas armadas.

El secretario de Colonias, Crech Jones, que acababa de dar cuen-ta de los sucesos del sábado en aquel país, contestó que el Gobierno se da perfecta cuenta de la grave situación y que dará todos los pasos necesarios para poner fin cuanto antes a tan trágico momento,

Churchill repitió su anterior

Londres, 3.--Con voz iracunda pregunta con voz más fuerte, en y golpes en su pupitre, el jefe medio de aplausos de los conser de la oposicián parlamentaria, vadores, añadiendo: ¿Es que n vadores, añadiendo: ¿Es que ni hay medio de acelerar el liama miento a la ONU? Van pasandi meses y meses con esos crime nes y esas contramedidas tan pe nosas como necesarias".

Después explicó al ministro qu están dándose los pasos para des echar el asunto por lo que se re fiere al procedimiento de 1 ONU.

Insistió Churchill en sabe cuando podrá el Gobierno anun ciar que las Naciones Unidas es tán dispuestas a prestar en aten ción al asunto palestinés, y Crec Jones en afirmar que en Nuev York están haciéndose con pre mura las gestiones necesarias Añadió que espera poder hace una nueva declaración sobre es punto dentro de una semana apro ximadamente.

El secretario de Colonias dij también que el Gobierno "est estudiando diversas provosicione hechas en las pasadas semana acerca de la cuestión de Pales tina y entre las que figura un referente a la posibilidad de au mentar la inmigración judía e el período de interinidad, hast que se decida la política defini tiva que ha de aplicarse en Pa

(Pasa a la página 6).

será discutido en Moscú

La conferencia no comenzará con buenos auspicios, dice Summer Welles

el problema de Grecia sea dis-cutido entre los ministros de Asuntos Exteriores de Grar Bretaña y Estados Unidos en la próxima semana en Moscú. Según se anuncia de fuente autorizada británica.

La propuesta norteamericana de ayudar económicamente al Gobierno griego y apoyar el es-tacionamiento de fuerzas inglesas en Grecia está siendo estudiada

Presentación de Cartas Credenciales del nuevo ministro de Irlanda en España

MADRID .-- En el Palacio de El Pardo se verificó el día 27 la presentación de cartas credenciales a Su Excelencia el Jefe del Estado del enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de Ir-landa en España, don John A. Belton. Asistieron al acto el mi-nisro de Asuntos Exteriores, in-troductor de embajadores señor Barón de las Torres y otras altas personalidades de la política esal Sr. Belton el introductor de embajadores y un miembro de

la Embajada irlandesa

Londres, 3.--Es probable que por el secretario del Foreing problema de Grecia sea dis-utido entre los ministros de LA CONFERENCIA DE MOSCU suntos Exteriores de Grar Bre- NO COMENZARA CON BUENOS

AUSPICIOS Washington, 3 .-- El ex subsecretario de Estado norteamerica-no, Summer Welles, dedica su charla radiofónica de esta semana a la próxima conferencia de Moscú y pone de relieve que no comenzará con buenos auspicios, ya que los auxiliares de los ministros no pudieron ponerse acuerdo en muchos puntos fundamentales discutidos.

Respecto a Alemania manifiesta que no debe permitirse pueblo alemán que explote en su favor las divergencias entre otras naciones y convertirse a Alema-nia en una federación de Estados que sean autónomos olíticamente.

El Tratado de Paz con Alemania deberá establecer un control internacional permanente sobre aquellos minerales v recursos industriales que se producen en Alemania, que tendrán que ser utilizados en provecho de toda Europa.--EFE.

LA PALMA DE PLATA AL CAMARADA LEDESMA RAMOS

电阻控制器等终端器等型型设施型

Se le concede por decreto del Caudino

Madrid. 3.-En atención a destacada actuación llevada a ca por el camarada caido Ram ro Ledesma Ramos, fundado" (las Juntas de Ofensivas Nacion les Sindicalistas y de acuerdo co el párrafo tercero del articu cuarto del decreto de 8 de ago to de 1943. dispongo: Se concede la Palma de Pla

al camarada caido Ramiro Lede ma Ramos e_n el aniversario e la fusión de Falange Española e la JONS. Dado en El Pardo primero de marzo de 1947. Fra cisco Franco. El vicesecretar general en funciones de secret rio general, Rodrigo Vivar Tella --CIFRA.

BEVIN EMBARCO PARA EL CONTINENTE

Londres, 3 .-- El secretario del BEVIN RENUNCIO A IR EN I Foreing Office, Bevin, acompañado por el ministro de Defensa, Alexander, saldrá mañana en el tren "Flecha dorada" para firmar en Dunkerque la alianza an-

En Doer embarcarán ambos en un destructor que les conducirá

a Calais.

Inmediatamente después de la firma del documento, Beyin se unirá al tren especial que conduce a la delegación inglesa a

BUQUE DE GUERRA

Londres, 3.--Bevin ha rent ciado a cruzar el Canal en destructor, en razón de que en tantos los periodistas que k seaban acompañarle en su vi para la firma del tratado de al za anglofrancés que resulta imposible admitirlos a bordo

buque de guerra. En vista de ello, el secreta del Foreing Office acordo r lizar la travesia en el vapor pasajeros de servicio ordinal

En 294 millones de libras se propone reducir Gran Bretaña sus gastos militares

Según anuncia el secretario de guerra, Bellenguer

de 294 millones de libras esterlinas en sus gastos militares pa-ra el año fiscal de 1947-48, según anunció el secretario de Guerra F. J. Bellenger, en un me-morándum relativo a los presupuestos militares para el año pro-

Pone de relieve en él que los gastos netos serán de 383 millones de libras esterlinas, en de los 682 millones estipulados para el año fiscal 1946-47.

Se han conciliado en la me-da de lo posible los comprodida de lo posible los misos militares de Gran Bretana con los referentes al licenciamiento de militares v soldados en general.

Bellenger advierte que las con diciones aun no son suficientes para reorganizar el Ejército británico con arreglo a las normas de tiempo de paz.

El Ejército está constituido antualmente por cinco categorías principales: primero: Ejército regular, que comprende un alistamiento por cinco años, después de los cuales los soldados se reenganchan o pasan a la reserva. Segundo: los de "servicio limitado", que comprende a los que sirvieron durante la pasada gue-

Londres, 3.--Gran Bretaña se rra y ahora se han reengancha-propone efectuar una reducción do por tres o cuatro años. Tercero: los hombres reclutados antes del primero de enero de es-te año y que serán licenciados entre el primero de marzo y úl-timos de 1948. Cuarto: hombres reclutados después del primero de enero de este año para dos años de servicio y que pasarán a la condición de paisanos al terminar este período. Quinto: la "pequeña pero útil" categoría de

(Pasa a la página 6).

Al lado de la Epistola, se halla-

dən Ramón Buesa

ba el hermano mayor del Santo

lime, señor alcaide de a cindad don José Rojas Feigenspán; el hermano mayor de la cofradía de

la Virgen de las Penas, don Je-

sús Alcalá-Galjano; hermano ma-yor del Nazareno, don Valentín Cabillas, representando el herma-no mayor del Cristo de la Vera

En el coro se hallaba el Ilmo.

señor vicarlo general de la dióce sis, don Emilio F. García Fuen

les y los señores canónigos de la

Santa Iglesia Catedral. La misa fué oficiada por el Ilmo, señor canónigo don Gre-

gorio Landaluce, al que auxilia-ron el reverendo Padre superior

de los Agustinos y el secretario

Acompañó a la misa el maestro

de música saera, don Francisco Servat, con su agrupación musi-

cal y las primeras voces y co-

ros de sus bien organizados con-

lemnidad, resultando brillantisi

A las siete de la tarde del do-

mingo dió comienzo el solemni-simo Triduo organizado por Gi-

cha Cofradia, en el mismo tem-plo con exposición del Santísimo Sacramento, finalizando todos los cías, con un Via Crucis canta-

La iglesia se hallaha rebosante

de público, que cen pruebas de extraordinario fervor, siguió el Santisimo Vía Crucis.

Iglesia de San Francisco

CRISTO DE LA HUMILDAD Y

MARIA SANTISIMA DE LAS PE-

NAS Y LORETO

5. 6 y 7 de marzo, a las 19.30;

5. 6 y 7 de marzo, a las 13.30, las pláticas serán a cargo del R. P. Juan B. Soto, Arustino, FIESTA PRINCIPAL, el domingo día nueve, 3 las 11 de la mañana Misa Cantada; y curante todo este día SOLEMNE BESA MANOS de la Santísima Virgen.

SOLEMNE TRIDUO .- Los días

COFRADIA DEL

El acto revistió una gran so-

Cruz, don Juan Vivas

de dicha organización.

Hoy grandioso estreno. Sesión continua desde las 5. 20th Century Fox. presenta la andiosa superproducción titula-

POR FIN SE DECIDIO

por la alegre... dinámica... y nocionante... artista del patín SONJA HENIE

laborando con ella, César Ro-ero. Carole Landis. Jack Oakie Woody Herman y su erquesta. Una comedia musical de gran' pectáculo. y deliciosos cuadros revista.

No deje de ver hoy en Apolo grandiosa y deliciosa pelicula.

POR FIN SE DECIDIO

Próximamente La gran película: CUANDO MUERE EL DIA

---000-

SANTORAL PARA MARANA

4 de marzo, martes. Santos asomiro confeso"; Lucio Dapa astio, Eugenio, Agatodor; Canión, Néstor Elpidio. Ffrén Ar-ndi obispos; Cayo, Cirilo Ar-uelao Adrián, mártices; Juan a. de la Concepción, confe

MANA DE CUARESMA

El pensamiento fundamental de liturgia de hoy es que la vida e! Cristiano debe ser una amo-osa entrega de sí mismo a Dios c los caritativos servicios restados a nuestros prójimos

Proseguía constante la Iglesia instrucción de los penitentes y a la lugar de la Estación. Est /irgen Romana había vivido enramente consagrada al Señor las prácticas de la catidad. Su ortuna, su tiempo sus bienes de eriuna pertenecian a los mar-res aherrojados e las prisio-es, a los pobres y oprimidos a es enfermos y necesitados. Era ar vivo retrato de la viuda de arefta de quien babla la Epístoa. Era esta viuda una humilde nujer pagana, pobre y sin apoyo Iguno. Llega a Sarefta Elias y ia ncuentra recogiendo palios se os para hacer la comida. Dame in poco de agua y un bocado de can, le dice; y al nunto le enire- a ella el último bocado de par uc tenia para si y para su hijo: v su limosna es recompensada on creces, pues en adelaute no e faltó nada de lo necesario. Así ecompensa Dios la limosna que recompensa Diss la limosna que se hace por su amor y por el amor de Cristo, puesta en El la confianza. La viuda de Sarefta dió fe a la palabra del Profeta. lo acogió y socorrió, siendo al punto recompensada ella y su hijo. Por modo parecido la gentilidad acogió a los apóstoles cuande estos, sacudiendo el poivo de sus os, sacudiendo el poivo de sus sandalias, se vieron forzados a abandonar la ingrata Jerusalén, sajados de todos, mereciendo por diez. La del primer viernes dia 7, esto el anatema de Cristo, que será solemne cantada. El citado primer viernes estará la iglesia yor entre vosatros hágase el servidor de todos, porque el que se ensalzare será humillado; y quien tres gracias.

En honor de la Colradia del Santisimo Cristo de la Expiración y Nuestra Señora del Amor

En la mañana del domingo se | celebró una solemnísima función religiosa en la Santa Iglesia Caledral, habiendo sido adornado con gran gusto el altar, en cuya parte derecha había sido colocado el Santísimo Cristo de la Expiración y a continuación, la efigie de Maria Santísima del Amor. A la izquierda, la figura de San Juan

nado con valiosas alfombras cortinas.

seguidamente el nermano mayor de la cofradía de penitentes del Santisimo Cristo de la Expiración, don Dámaso Arias Pedro-Arenas, y a continuación el teniente coronel jefe del Grupo de Inten dencia, Ilmo. señor den Juan

SANTORAL DEL DIA

5 de marzo, miércotes.—Santos Focas Eusebio, Adrián, mártires; Teófilo, obispo; Gerásimo, ermitado; Juan José de la Cruz.

TRIDUO SOLEMNE
En los días 5, 6 y 7 del actual, se selebrará en la iglesia de San Prancisco (Padres Agustinos) un solemne triduo, en honor de Nuestra Señora de las Penas, que le dedica la cofradía de su nomestablecida en la referida

ACCION CATOLICA

llán Astray n.º 3, lio F. Garcia Fuentes.

el muy ilustre señor don Antonie Ternezo consiliario diocesano de Acción Católica y canónizo de la Santa Iglesia Catedral de Cádiz. diversas, personalidades de la ciudad y todos los socios, tanto activos, como pasivos de la Ra-ma de Hombres de Acción Cató-

De tan importante acto. dare

QUINARIO DE NUESTRO P. JE-SUS NAZRENO

El quinario a N. P. Jesús Nazareno (Medinaceli) dará principio en la iglesia de Nuestra Seabandonar la ingrata Jerusaien.
con lo cual pasaron de las tinieblas del terror a la luz admirable
del Evangelio de hoy. Los escribas y fariseos buscaban con ansia ser honrados, servidos y agasia ser honrados, mercejendo por
sajados de todos, mercejendo por
sajados de todos, mercejendo por
sajados de todos, mercejendo por
sajados de la palama do Cristo que ser solamos cantado. El citado

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Donativos recibidos en esta Deiegación para atenciones de fa-milles necesitadas: Suma anterior 3.215°.5. Don Mojsés A. Bentata Barchi-

lon 250'00.

Suma y sigue, 3.436'25. Ceuta, 3 de Marzo de 1947

EL DELEGADO.

Misa en su ragio de los y RONALD COLMAN caidos de los Cuerpos Genero de Policia y Policia Armada

---000-

En la mañana de ayer, se celebró una misa de réquiem en sufragio de lalma de los caídos del Guerpo General de Policía y del Cuerpo de la Policía Armada. Fué ocupada la presidencia del acto por el Exemo. señor delegado gubernativo, el comisario jefe de la plantilla. don Leonardo Rodri-guez, y teniente jefe del Cuerpo de Policía Armada, don Miguel Fonta López, hallándose en el templo los inspectores y agentes de la plantilla de Ceuta, así co mo auxiliares y demás funcionarios del Ministerio de la Gober-

La misa fué oficiada por el re verendo Padre agustino Aurelio, y al finalizar el piadoso acto, fueron rezados los responsos de

En la mañana de aver el al ca de revistó un servicio municipal

Gomo saben nuestros lectores, pues ya nos hicimos eco de etlo por unas palabras del señor al-calde en reciente sesión munici-pal habían llegado unos iujosos carros destinados a recoger basuras que son derramadas por un buen número de gentes sucias y poco correctas.

E_n la mañana de ayer el señor Rojas Feigenspán revistó los ca rrilos que hasta ahora lleva adquiridos el Ayuntamiento, en nu mero de 18, de los cualés los últimos 6 han sido dedicados para prestar el servicio por las calles principales de la ciudad.

Desde luego observó el señor alcalde que todos los carritos es-án admirablemente conservados pese al servicio que han de pres-tar, pero lo realmente magnifico has sido los seis carrillos recién has sido los seis carrillos recien llegados puestos en servicio es la arteria principal de la ciudad. La gente se volvía sorprendida al ver un mueble precioso, que nadie puede sospechar al servicio que ha de dedicarse. Los servicio res del carrillo, con sus trajes color azul mahón con gorras muy labrativas cuaiadas, de galopes señor alcalde y etogiaron sin re servas a nuestro Ayuntamiento, que tanto se interesa para que el servicio de recogidas de hasuras pueda efectuarse e_{Ω} pleno dia con la limpieza propia de una ciudad como la nuestra.

CARTELERA

CERVANTES

Martes 4 desde las CINCO

ULTIMO DIA de la película Me-tro Goldwy_n Mayer

NIEBLA EN EL PASADO

creación de GREER GARSON

MAÑANA estreno de UN DRAMA NUEVO película C. E. A. de Juan de OR-DUÑA por MANOLO LUNA ROBERTO FONT

JULIO PEÑA

Noticias Locales

ENFERMO

Se encuentra bastante delicado, el eminente doctor don Antonio Ballesteros Ledo, que desde ha ce unos días guarda cama.

Hacemos nuestros más sinceros votos por su pronto y tota! restablecimiento.

NUESTRA ENHORABUENA

Ha sido nombrado secretario nacional del Sindicato de la Vid. Gerveza y Bebidas, el secretario técnico sindical don José Maria Trujillo Espinosa, nuestro muy-cetimele amigo y melsaco. estimado amigo y paisano.

Le felicitamos y le deseamos los mayores aciertos en su nuevo y delicado cargo.

CRUZ ROJA El número premiado ayer en sorteo de la Cruz Roja fue el

El pasado domingo dió a luz una hermosa niña, segundo fruto de su matrimonio, la señora do ña Ana Castillo, esposa de nues-tro distinguido amigo don Eduardo Sánchez Hiecke.
Tanto la madre como la recién-

nacida a la que se impondrán les nombres de Anita-Eva. se encuentran en perfecto estado de

Por tan grato acontecimiento familiar enviamos nuestra cordial enhorabuena a los venturosos pa-

SENTIDO FALLECIMIENTO

En Santa Pola (Alicante) don-de residia, dejó de existir el día 26 del pasado mes don Francisco López Molina, persona que gezaba de gran prestigio y de verdaderos afectos por sus ex-celentes dotés de bondad y afabie caracter, por lo que su muer te ha causado gra_n afficción. Er Ceuta, donde residen al gunos familiares del finado, tam-

bién ha sido muy sentida esta desgracia, recibiéndose innumerables demostraciones de condoten-cia que por nuestra parte hallanativas cuajadas de galones dorados, sorprendieron a cuantos vieron la revista efectuada por el mado amigo 7 composero esti mado amigo y compañero en la Prensa, den Juan Lónez Más, que estos días pasa por tan doloroso trance y al que deseamos la necesaria resignación cristiana para hacer frente a pérdida tan irreparable.

REGRESO

Después de pasar una tempo. rada en la Penínsua, ha regre-sado don Vicente Cosío Garcia, acompañado de su esposa, quien ha dado a luz felizmente un niño, segundo de su matrimonio en Malaga, donde fué bautizado, ha-biéndosele impuesto ei nombrede Jorge.

Recordatorios en la imprenta FARO

Los actos de ayer en la Catedral Gobierno General de las

Amador Díaz, y los comandantes de Intendencia, señores Ceballos.

Matillas.

Bautista.

El altar mayor se hallaba ador-

Del lado del Evangello se en-contraba elExemo, señor don Jo-sé Gebrián, intendente general, y

se humillare será ensalzado. verdadera grandeza del cristiano se basa en las nonras que le fributan los hombres, ni en sus cargos, títulos y dignidades, si no más bien en las propias virtudes y santidad de vida; en su amor de Dios y humildes servicios en prode sus hermanos en Cristo.

confesores. Ayuno.

Estos cultos empezarán a las 7 y 30 de a tarde, y en ellos ocupará la cátedra sabrada el reverendo Padre de la Orden de San Agustín fray Juan Bautista

Los locales del centro inter-parroquial de la Rama de Hom-bres de Acción Católica, serán inaugurados solemnemente ma ñana miércoles, a las cinco y media de la tarde. Dicho centro ha sido instalado en la calle Mi-llán Astray n.º 3, bajo, y será bendecido por el ilustrisimo senor Vicario general de esta dió-cesis de Ceuta, doctor don Emi-

A tan solemnes actos asistirá

mos amplia información a nues tros lectores oportunamente.

loctor All

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Te'élono 7-6-0

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Sesión contínua desde las 5. Hoy gran exito

LA PICARA PRINCESA Graciosa comedia musical de

Dennis O'Keepe, Constance Moore, Otto Kruger, Director: Joseph Stanley.

Muy pronto.

TELEFONO 5-1-9

POR FIN SE DECIDIO

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA GENERAL CIRUGIA

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPANOLA 11

(Servicio de exclusivas). = Tarifa es la proa conde se yergue el vigía. Ese faro del Monte de las Palomas, que les guiña el ojo a todos los buques, es el fanal de la carabela. Altivo, es un saliente entre dos mares, pa-rece cortarios y avanzar, v de-trás la masa de España.

Ha sido asi, aunque la tierra firme no se conmueva. El enfrente fué ganado. La costa del estrecho. de allá, también es es-

--; Diablo, que cerca está esto! --exclamó hace años Lloyd George al abrir la ventana de un hotel de Algeciras,

Ceuta, a la izquierda. con la colina del Hacho y su caserio de cuarteles en el capirote, y res-guardada en su regazo, o a flor de agua toda ella, tendida y entregada, blanca de cal. por mitad europea y africana: en linea sigue Sierra Bullones, rocas abu-Honadas, enorme peñasco de bocomo una goleta anciada junto a la orilla, Alcázar Seguer, primer jalón de esa marcha a Futuro que emprendió nuestra generación en Marruecos; Anyera, la confederación de cábilas, en el centro casi se diga a Gorges, el dominador de Tetuán; hay tres picos. siguiendo el recorrido de la vista: los Randas inaccesibles, ¿Inaccesibles? Varias veces tomados por las tropas en el epi-sodio último, antes del desem-barco de Axdir. Por fin, a la derecha, Tánger, puesto en la axila cuyo brazo es el cabo Espar-Tanger codiciado por la internacionalización, babel curiosa, envidia diplomática. Tánger, es-pañol como Ceuta y Tarifa. Tánger, el irredento... ¡Está tan cerca...! Todos lo re-

conocen, siguiendo la frase del inglés. Desde el castillo de Guzmán se inclina el cuerpo y, alarmán se inclina el cuerpo y. alargando el brazo, se toca tierra africana. De Tarifa a Alcázar Seguer. dieciséis millas. Ingenieros audaces, piensan en un puente.

Africa se presenta frente a Europa con las cortinas entreabiertas, misteriosa como un padientas, misteriosa como un padientas.

lacio árabe. Marruecos detrás de sus montes. con sus jardines ce- en idea nacional. En pocos años, paña. luna de su sol, semicoloni-rrados por alta tapia, pobre ta- España con el impulso que tenía zada. girando en su órbita?

VISTAA MARRUECOS

lacras de descenchones y respaldar de mendigos, pero apretando una umbría de azahares, alhelies y arrayanes y, entre floresta, las piernas desnudas de las columnatas. El moro es recatado, tiende a recluir su pensamiento, su cuerpo, su país. Así ese paredón de murallas naturaxeador amenazado en directo, cor les, ese "detente" de piedra, esa dillera en descenso después y, tapia hostil que quiere convencer a la pobreza interior, es la primera lección de psicología ma-

> Está patente la catástrofe geo-lógica que partió los continentes. La cordillera Penibética es la espina dorsal cortada y con su pedazo a cada lado. Una mismal tierra ésta del norte y del sur. El agua actuó de "fatum" ordenando que España perteneciese a Europa y Marruecos al Africa. Con su cuchilla ha hendido el estrecho de Calpe y hay honda hondura en la herida.

> Los españoles modernos rectificamos el error de la Naturaleza. España se prolonga hacia donde la llama su porvenir racio-nal, que es el sur. Lo único que ha faltado a la empresa es la continuidad.

> Porque España se ha olvidado de Africa desde los tiempos en que Cisneros y los dos reyes políticos tuvieron la clarividencia de que la expansión natural de la península era el norte africa-no. Hasta Carlos V, estuvimos golpeando el paredón para tantear un portillo. Lo que fué un pensar de estadistas se convirtió

pia descuidada y eminente, con hubiese formado provincias nuevas desde Egipto hasta Canarias. Pero el buen suceso de América desvió esa corriente de energía, también el deber de defender el catolicismo y la unidad europea y de la Cristiandad; Africa fué abandonada y nuestro material humano se dedicó, principalmen-te, a construir el continente quevo. La gran deuda de América para con España es haberla absorbido cinco siglos la savia y el porvenir, haberla desviado de su camino.

Por TOMAS BORRAS

Después, no pudimos entrar como iguales en el chaleco diplomático, cuando en las postrimerías del XIX se reparte totalmen-te el inmenso continente africano entre los poderosos. Estábamos restañando las heridas del es fuerzo colonizador de un mundo de las guerras contra la herejía de las discordias internas y del movimiento de separación de las ex-colonias. En ese instante de

aguda enfermedad. antes de la convalencia (por mala suerte), se planteó Europa, ahita, musculada. el descuartizamiento del mapa africano, Faltos de marina, débiles económicamente, sin políticos de visión clara, solo secas migajas obtuvimos, pobres después de suplantarnos e_n Argelia y Orán, se adueño de Marruecos. Y quedamos emparedados y bioqueados entre la Metró-poli y su imperio. ¿Se cumpliria el sueño dorado de los colonistas galos; cien millones de franceses en un inmenso solar, y Es-

insólitas, contra el Ejército que se batía, conspiraciones político-financie-ras, emboscadas de cancillerias. implacable y perseverante labor antiespañola, fuera y dentro, para hacernos abandonar el filo de la costa. la insignificante fajita de tierra que, por lo menos, garantiza nuestra presencia en otro lado. De todo hemos sufri-do, lo hemos soportado todo. El período que termina el año ha sido de peligro de disolución nuestra nacionalidad por el peligro de perder la orilla sur del

Estrecho, Mas. los que maneja_n la per-fidia se olvidan de Dios. La Historia es una manifestación de la Providencia. En 1947, España no está en la paupérrima situación espiritual ni material de 1909, ni de las Idéquadas anteriores. las del expolio. Estamos revigorizando un pueblo que volverá a ser. nuestros implacables --implacables e infatigables -- enemigos conocen horas negras de decadencia. Marruecos sigue a la vista de los avizores de España, ceñida en los contornos nítidos de la tradición. Hay que esperar. La vida como la velocidad de la mecánica, va ahora más deprisa. Hay que esperar con esperanza.

Así se vé el problema marro-quí, no obstante sus cortinas de humo, sus disfraces cosmopolitas de imitación y su tapia alta, aparentemente pobre, como las de todos los jardines ubérrimos del árabe y del bereber. Así se vé desde la proa de Tarifa que se echa gallarda sobre el rompiente del otro lado. Los aero-planos cosen com sus vuelos las orillas de la ría, lanzaderas zum-bantes. Los heliógrafos de la pesinsula se hacen señales con los de las posiciones de enfrente, puestos entre la agrupación laberintica de cucuruchos de monsin asiento en el festín. Francia. tes. Van hacia Gibraltar -- el buque volcado y hundido, con la quilla al aire. carcomida -- v vueiven del Mediterráneo vapores y veleros en grupos, pasando v repasando el estreoho. Solo falta un guardia de la porra, normalizador del trajín, para que aquella sea la calle de Alcalá de los

(Prohibida la reproducción)

Isaías Gil, sobre la pinión de la

GRANDIOSO ESTRENO



Una película deliciosa Otro éxito de 20 th. CENTURY FOX

Seguidamente dos grandes

Y AMANECIO CRISTOBAL COLON

Tarjetas de visita. Cartas' Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

por lo bien que ha salido la obra tanto la de los pequeños como la de los Antiguos Alumnos.

El número premiado en la rifa fué el 43. El poseedor del mismo puede pasarse por el Colegio de 6 y media a 9 de la noche para recoger la muñeca, porque pasados tres días queda en poder de obra me dijo: "Estoy satisfecho la Asociación.

PUBLICACIONES

La Guia Telefónica de la Zona

La importante entidad Empre-sa "Torres-Quevedo" S. A. (T Q. S. A.), concesionaria de los la eficacia de su finalidad. servicios de Telecomunicaciones en la Zona de Protectorado Es pañol de Marruecos, acaba de publicar su Guía, que lleva fecha de febrero del año en curso.

ahora, y uniendo a una confec-ción y presentación irreprocha-bles extensa variedad en datos facilitan al abonado y a cuantos precisan utilizar los servicios de telecomunicaciones detalles no conocidos en su mayoría, orientando y solucionando cuantos casos generales o particulares puedan presentarse.

De las diversas secciones en d'estacarse por su interés las de dicadas a Instrucciones y Tarifas dicadas a Instrucciones y Tarifas generales, no solo para la Zona española, sino también con la Península. Canarias, Baicares Tánger, Protectorado francés Portugal y Gibraltar. Figuran también las lista de abonados de toda la Zona, abonados musulmanes (editada en árabe), Guía por domicilios. Guía de Anunciantes Guía Numérica y listas de abonados al teléfono en Tánger y Gibrattar. Manger y Gibratlar.

Como notable innovación in-troduce la Guía Turística, con profusión de vistas perfectamen-te logradas de distintas poblacio-nes de la Zona, rincones tipicos, etc., con un muy reciente plano de Tetuán. Esta sección. de gran dísimo interés, tendrá sin dudo alguna la acogida que merece por

La Empresa "Torres-Quevedo" S. A. (T. Q. S. A.) que, dicho sea de paso, en breve se hará cargo también probablemente de los servicios de Telecomunicacio No se trata de una Guía más; los servicios de Telecomunicacio nes en las Posesiones españolas en este caso la Empresa "Torres-Quevedo" S. A. ha superado a cuanto se había publicado hasta de mejoramientos y perfección, nos da una nueva

prueba con la publicación de la Guía que comentamos, felicitan do por ello efusivamente a dicha Empresa, felicitación que hacesu activo y digno Ingeniero-Di mos patente en la persona de su rector don Juan Salas.

Recordatorios en la imprenta FARO

Teléfono, 7-99

Nuevo éxito teatral de la Asociación de antiguos alumnos del Colegio San Agustin

El pasado domingo día 2, en Cuadro Artístico del Colegio el salón de actos del Colegio de Isaías Gil, sobre la opinión de la San Agustín, con un gran ileno, se puso en escena la obra de don Pedro Muñoz Seca, titulada "El sueño de Valdivia". Mercee destacar entre los actores a Manuel Gómez Toledo que en su papel de "Alau" estuvo acertadísimo lo mismo que Roviralta en su papel de "Manchego", así como López Pardo Alonso en su papel de "Catalino", fué la delicia del público que llenaba el salón.

El Cuadro Artístico de los aiumnos también tuvo una buena actuación e_n su pequeño diá-logo, titulado "La Ratonera de logo, titulado "La Ratonera de Don Bosco", mereciendo destacar Ramos-Izquie

El fin de fiesta a cargo de los ya conocidos clows parodistas Poch y Pochin, tuvo mucho éxi-to y fueron el regocijo de peque-ños y mayores. Preguntándole al director del

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO

Chiclana de la Frontera

> Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE CEUTA

Con asistencia de numeroso público, se celebró como se tenía anunciado, el pasado sábado a las seis de la tarde en el domicilio de esta Entidad el sorteo de los premios de ahorro, consistentes en cuatro de CIEN pesetas, habiendo sido agraciadas las libretas números 2092. 3275, 3769 y 4715.

Ceuta a 2 de marzo de 1947.

LOS DEPORTES

MARCADO R Brillante victoria del Ceuta en Santa Bárbara

INTERNACIONAL Irlanda, 3; España. 2.

AMISTOSOS

Málaga, 4; Sevilla. 1. Santander, 3; Oviedo 5. Hércules, 5; A. Madrid. 3. Baracaldo, 2; A. Bilbao, 7.

TERCERA DIVISION III Grupo

Resultados Elche, 0; Melilla, 0. Huelva, 6, 0. Jaén, 2. Mestalla, 1; Alicante, 0. Cádiz, 4; Segarra, 0.

CLASIFICACION						
Equipos	Go	Goles		Puntos		
Mestalla	15	8	+2	10		
Alicante	11	9	+1	9		
Melilla	9	7	+2	8		
Elche	15	13	0	8		
Segarra	9	13	+1	1		
Cádiz	10	8	0	6		
Huelva	14	17	-4	4		
O. Jaén	10	18	-2	4		

TORNEO CLASIFICACION Grupos XI y XII

Resultados Atlético, 5; Egabrense, 1. Linense, 1; Algeciras, 0. Almería, 2; Badajoz, 1.

CLASIFICACION						
Equipos	Goles	Puntos				
Atlétics	12 9	+-1	5			
Linense	10 8	·i	5			
Algeciras	8 6	+2	i			
Badajoz	12 10	0	4			
Almería	7 9	0	44			
Egabrense	8 15	1-2	2			
	-					

Larache 2; Ceuta, 5. Linares, 0; Coria, 1. Antequerano, 3; S. Fernando, 1 Electro, 3; Calavera 2.

CLASIF Equipos	Goles		Puntos		
Antequerano	13	4	1+4	۶.	
Ceuta	17	7	+3	7	
Coria	14	8	+2	6	
S. Fernando	16	10	41.	3	
Ejectromecánica	14	19	1	3	
Larache	8	16	2	2	
Linares	2	13	3	3	
Calavera	5	12		0	

SEGUNDA REGIONAL Resultados

Cantera, 0; Iberia 2. Imperio 3; Intendencia 2.

					C.	P.
9	5	2	2	17	10	12
7	5	1.	1	16	3	11
8	5	1	2	18	12	11
8	2	1	5	13	20	5
8	1	3	4	8	21	5
8	1	2	5	12	18	4
	97888	J. G. 9 5 7 5 8 5 8 2 8 1	J. G. E. 9 5 2 7 5 1. 8 5 1 8 2 1 8 1 3	9 5 2 2 7 5 1. 1 8 5 1 2 8 2 1 5 8 1 3 4	9 5 2 2 17 7 5 1 16 8 5 1 2 18 8 2 1 5 13 8 1 3 4 8	J. G. E. P. F. C. 9 5 2 2 17 10 7 5 1. 1 16 3 8 5 1 2 18 12 8 2 1 5 13 20 8 1 3 4 8 21



Almirante Lobo, n.º 4,

Tras un buen encuentro derrotó al Larache por 5 tantos a 2

lolo (4) y Martín, autores de los goles marcados

el Linares, sería suficiente para demostrarlo esta su nueva actua-ción frente al Patronato Deportición frente al Patronato Deportivo Jugó bien, magnificamente bien el cuadro ceutista que, a decir verdad, no tuvo enemigo en el bando local. Además de conservar su gran clase de siempre. el once que prepara Morla tiene ahora la cuaijdad de que sabe encontrar con facilidad el marco. Y ha mejorado en cuar marco. Y ha mejorado en cuanto a resistencia física y compe netración.

Ni un solo reparo a su triunfo merecido por todos conceptos. Se aseguró el partido en los primeros 45 minutos en los que lo-gró batír por tres veces al cancerbero larachense, sin que quinteto conducido por Astorbiza lograra engaña" una sola vez a Zamorita, pese a que este lesionado en un labio, cuando iban 8 minutos de lucha no actuó ciertamente en la pienitud de sus facultades. Necesitó tres puntos de sutura y anduvo constantemente pretendiendo cortar la he

morragia. El Larache se vió sorprendido por la rapidez del primer gol ceutí y cuando poco después el marcador tenía un 2 o 0, adver so no logró serenarse. Solo er los comienzos de la segunda mitad, teniendo un rotundo 4 a 0 en contra, reaccionó valiente vigorosamente marcando sus dos tantos y dándole al encuentro mucho interés y emoción.

Delgado Luque alineó así a los contendientes:

contendentes:
P. D. Larache: Abdelkade";
Juanito, Facundo; Martinez,
Lama Leyva; Garate, Ballesta,
Astorbiza, Sillero y Casitas.
S. D. Ceuta: Zamorita; Perico,
Pepín; Torres, Gil, Martín; Olivas, Bonillo. Lolo Japón y Mor-

A los dos minutos, un pase de Torres a Oliva provoca un gran centro de éste que Loio remata de cabeza a las mallas Es el primer gol ceuti. Van 18 minutos de juego cuando se repite la mis-ma jugada. Nuevo pase de Torres a Oliva y centro que Lolo vuelve a incrustar en las mallas de certero cabezazo. Es el segundo. Faltando 10 minutos para con-cluír este tiempo. Morla pasa a Bonillo y éste a Japón que, en última instancia, pasa a Lolo para que éste lleve al marcador el 3 a 0 con que terminaria esta

Nada más reanudarse el par tido un centro de Oliva lo appo-vecha Lolo para batír por cuarta vez al meta larachense. Y enseguida viene la reacc on local que se traduce en dos tantos, uno obra de Sillero y ol otro de As-torbiza. Cuando faltan 14 minu

Teléfono, 181.

Redro Muñoz Cardona

Javier Pérez Piñeiro

MEDICINA INTERNA. -- NUTRICION. -- ENDOCRINOLOGIA CONSULTA DE 5 a 7

MEDICINA INTERNA. -- APARATO DIGESTIVO

Larache, 2.—Indiscutiblemente el Ceuta está en vías de franca se fuera del área se encarga de recuperación. Si no tuviéramos lanzarla Martín, que io hace neticias de sus magnificas exhibiciones ante la Electromecánica y i por quinta y última vez a Abdelkader.

Todo el once ceuti ha jugado cuales el Larache no pudo "mo-jar" en la primera parle. Gil hizo un buen primer tiempo y Torres una continuación espléndida. El resto, algo más bajo, pero sin desentonar.

Toda la emoción oue faltó en el terreno de juego ante la indiscutible superioridad de los cedores, estuvo en los graderios, donde el público chilló excesiva-mente y mostró su descontento con el juez de la liza, que dicho sea de paso, hizo un buen arbitraje.

Partido de Segunda Regional en Allonso Murube

El Imperio consigue vencer al Intendencia y toma el mando de la clasificación

Con poco público y el campo hecho u_n verdadero barrizal se jugó el interesante Imperio Intendencia para la segun!a categoría regional, venciendo ei prime-ro por 3 tantos a 2 tras un par-tido muy interesante y disputadísimo.

Apenas comenzado marcó el Imperio su primer gol por medio de moto, dominando la situación. Mediada esta parte reacciona Intendencia que niveia el juego. A los 25 minutos, Batella estable ce el empate a un tanto. Vuel ve a la carga el Imperio, que Imperio, que la carga sl pierde muchas oportualdades de marcar y, en escapada aislada de Intendencia, un def usa imperialista comete incomprensible-mente penalty que, lanzado per Botella, aumenta el marcador a fayor del Intendencia. Decae hastante el Imperio, presionando entonces el cuadro intendente hasta el descanso.

La segunda parte comienza con presión imperialista y er una buena jugada, Toto, establece el empate a dos. Animado entonces el Imperio se lanza a una tenaz ofensiva que a los 20 minutos da como fruto el goi de la victuria logrado por su interior quierda. Después domina Intendenria, ya hasta el final, lución-dese el trío defensivo y lloca redia imperialista.

Por los ganadores destacaron Navas II el mejor de los 22). To-

to, Morant Maimon y la defen-sa y por los vencilos, Portule Lalo y Botella. Mediano arbitrajo de Fernán

dez Conde, que pe mitto lastan-tes brusquedades en el área. A sus órdenes los equipos formamun asi:

Intendencia: Luís; Rejano. go: Rafa, Alcaide Fortillo; Fiego: Rafa, Alcaide Fortilo; Reyes, Emilio, Lirri. Lalo y Bo

Imperio: Julian; Aguilar Ange. Morant, Nayas, 1, Navas !!: At leikader, Pereda, Toto, Mal-món y Antonill?.



Muchos trajes se habrá hecho. Des 700 u 850 pesetas, pero ¿por 10,25

ha confeccionado alguno?

Pués ahora tiene Vd. la oportunia LLEGUE A SASTRERIA

ADALID

en Sargento Coriat, 4, teléfono 33

II A TOMARSE MEDIDAII EL PRECIO ES 10,25 SOLAMEN A CO

El encuentro de Dalymount ganó el equipo irlan Venció el azar

Un comentario al IV Irlanda-Esp

En esta ocasión bien puede de-cirse que la suerte no acompañó obligación que le fué im a los colores españoles. Se ha Eizaguirre estuvo bien. perdido frente a Irlanda, pero no como en Lisboa. En un terreno lleno de fango, con muchas zo-nas en las que el nielo hacía im-posible sostenerse sobre las piernas, nuestros muchachos se batieron con entereza y acierto. Si las cosas no salieron bien al final, no fué culpa de ninguno de ellos. Todos, todos, unos con más acientos que otros. pusieron una enorme voluntad para lo-grar el triunfo pero el terreno no les favoreció ni la suerte les fue propicia ya que, con el partido empatado cuando faltaba poco para terminar, los irlande-ses se apuntaron el gol de la vic-

España jugó un gran partido, destacando la labor de los dos interiores, que nos recordaron otros nombres famoso. Arza y Herrerita fueron artifices del juego de la delantera, pues el fallo anduvo en los medios. Sans, co-locado de tercer defensa. Nando sin precisar la entrega v Gonzalvo sin eficacia, dejaron al ataque irlandés un amplio campo de ac-ción. Pese a ello, nuestra delante-ra hizo una labor llena de coraje en la que además del Juego ma-ravilloso de Gainza ---sin duda el mejor de los veintidos-- destacaron todos, Zarra, oporturo e impetuoso; Epi, con su gran clase de siempre si bien es verdaad poco pudo hacer por estar celosamente marcado. La línea defen-siva no estuvo como en Lisboa, pese a lo cual Curta actuó yaliente, oportuno v seguro, si bien estuvo indeciso en el primer tanto de Irlanda. Querejeta,

obligación que le fué in Eizaguirre estuvo bien.

El partido puede den no lo ganó el equipo irlan se al buen juego de qu ron gala sus componente ció el azar de aquel prim que le marcaron a Eizagi ese azar le ayudaron de tantos que perdió Espa circunstancias verdado fortuitas.

Todo el peligro del s landés vino por sus el línea atacante, a los que una media bien trabada de codicia y buen juego. tos, el defensa Carey lantero centro constil mejor del conjunto en cohesión y la homogent motas bien destacadas. pués de ésto, que del los fallos de nuestro bien en ello no irá ^{en} menor tono de censura hombres que se han bi dadamente y han hech buena clase. El principi del bando español, su ti tribó en el juego rel Sans. Esto obligó Gonzalvo a jugar forza a Herrerita y a Arza a masiado por balones, centro medio irlandes amplia faja le terreno envolverse. En los mo presión española, en aqu tantes en que el Gainza ponía en p contrario y el empate a presumír Sans no debió permanel cer defensa. Lo que h do por resultado que 6 (Pasa a la ra

Doctor Cano

Cort

venéreo

Telétono

Especialista en piel, sífi^{lls} Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

miar con

ss aque

daran a

Tres

se ejec

el "Mol

bert, y

看聽題·题

lomen

el ataquasistido.

pero no

muchas

fuerzo

rreno s

lo invad

nas de

do clara

enibarg

triunfac

parece de su

2日日田

tro

C. S. 1

iP

El Concierto del domingo

de dicho Centro, recienteente restaurado, a lo más dis-guido de Ceuta, amante de la

25

tres fueron las partes inter atadas, habiendo correspondido a primera una selección de ohemios", del maestro Vives; delicioso "Momento musical". delicioso Monieca Marie de Calacterio", del maestro Guridi. Fué crio", del maestro Guridi. Fué crio", del maestro Guridi. Fué crio", del maestro Guridi. Fué crio en les calculatos que se les calcula ción. y los aplausos que se les edicaron a los profesores, ensor

lecedores. En la segunda parte la Or-mesta del Casino interpre'5, con mesla del Casino interpretacio-ca maestría de sus interpretacio-nes el preludio de "El anillo de hierro", del profesor Mar-qués; luego, la selección de "Ma-

magnifico concierto por los dame Butterfly, de G. Puccini, y una escogidisima selección de "La alegría de la huerta", del inmortar de dicho Centro, recientemerecieron una grandicsa ova-

> Por último, en la tercera parte. fué tocada la Fantasia de "Marina", del maestro Arrieta; "En un mercado persa" (inter-redio), del maestro Katelbry, y la selección de "Agua, azucarillo y aguardiente", del maestro Chueca, cuya música, siempre satisface y siempre annelamos sociedades e escuebar puevamente. volverla a escuchar nuevamente.

Al finalizar, por la numerosa concurrencia, fué exteriorizada la prueba de su gran satisfacción nor la magnífica actuación de la Orquesta del Casino, que de for ma tan acertada sabe satisfacer el gusto de todos los buenos afi-

MEN El Concierto en el Centro de Hijos de Ceuta

mevamente se reunieron en los sienes del Centro de Hijos de pula, un gran número de concumentes que con gru, deleite es-mentaron el concierto que para mer se había preparad) en dicho entro. La serie ya importante de enciertos que se ha venido ha venido racticando en el Centro de Hi-cs de Ceuta va adquirienco un ran relieve, pues cada día es mayor el número de asistencias, mayor el numero de districción, dan rea ce que con su distinción, dan rea ce a estos simpáticos actos. Tan so-lamente constaba de dos partes el concierto, pero indudablemente el concierto, pero indudablemente. ntre ellas se había establecido n pugilato de mayor interés y que incitaban a escucharlas con grar aténción, deseosos de premiar con los más sinceros aplauss aquellas partes que más agradaran a los asistentes.

Tres fueron las partituras que res rueston la primer lugar: se ejecularon en primer lugar: fanlasía de "Marina", de Arrieta; el "Momento musical". de Schu bert, y la selección de "Jugar bert, y la selección de

Comentario al IV encuentro España-Irlanda

(Viene de la página 4)

Nando marcaran mucho mejor y el ataque se hubiera visto más

En fin, que fuimos superiores en velocidad, codicia v habilidad pero no en suerte, porque ésta muchas veces no obedece al esfuerzo de los hombres. En un te-reno seco y sin que el público lo invadiera por sus bandas v zonas de portería, se hubiera gana-do claramente. Consolemonos, sin enibargo que moralmente se ha triunfado y que nuestro fútbol Parece haber iniciado el camino de su reivindicación.

Por la mañana, a las 12,30, con fuego", de Barbieri. Fué en verdad digno de escuchar la perfecta interpretación que merecieron estas tres partituras que por igual tuvieron la aprobación y aplauso de la selecta concurren-

> En la segunda parte, hubo una verdadera explosión de aplausos, cuando el quinteto Ceuta finalizó de ejecutar la inspiradisima "Ro-manza en Sol", de Beethoven, al igual que después cuando el quinteto bordo magistralmente la fina composición del maestro Jiménez en su intermedio "El bai-te de Luis Alonso" y selección de "Luisa Fernanda", de Torroba. Indudablemente ha sido indis cutible acierto el del Centro de

> Hijas de Ceuta, al dar lugar a us distinguidos socios para que escuchen por lo menos una vez a la semana música selecta, divulgando con acierto y magnifica ejecución las partes más popuiares de nuestra zarzuela, que tan enraizada está con el espíritu y los sentimientos de los españo-

Quiniela Juventud Balompédica

La del pasado domingo corres-pondió a don Maquel Muñoz Marse, de Ceuta quiniela númecon 75 puntos, y pesetas 1 609'70.

Anúnciese en EL FARO Para vender mucho no deje de anunciar en

REPRESENTANTES

Ganarán mucho dinero vendiendo las ampliaciones sobre que hace Foto -Art. Ap do. 8.017. -- MADRID



C. S. 150.

iParásito que toca... muerto es!

In el Centro Cultural de los Ejércitos AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento de Tejidos

Se pone en conocimiento del público en general que a partir del próximo día 10 de los corrientes, dará comienzo en esta Ciu-dad un racionamiento de tejidos que terminará el día 10 de Mayo próximo, para cuya adquisición deberán tenerse en cuenta las

INSTRUCCIONES

Primera.—Cada cartilla de racionamiento sellada en esta Ciudad da derecho a la adoulsición de tejidos por valor de

CINCUENTA PESETAS.

La venía de estos tejidos se efectuará contra el corte y entrega de los cupones números 32. 36 40, 44 y 48 de las hojas de varios de la colección de cupones de las carvillas de racionamiento europeas y musulmanas, tento de adultos como de infantiles, actualmente en vitanto de adultos como de infantiles, actualmente en vi-gor. Cada cupón tiene un valor de DIEZ PESETAS y sirve para adquirir cualquier tejido de los que inte-

gran este racionamiento En todos los Establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos habrá colocado uno o varios letreros con caracteres perfectamente legibles, que dirán: "VENTA DE TEJIDOS DE RACIONAMIENTO"; asimismo en el interior de dichos establecimientos figurarán igualmente uno o varios letreros en los que aparecerán los tipos de tejidos, denominación del artículo y precio de venta al público per metro o por unidad según proceda y sin aumento de ninguna clase.

venta ai público per metro o por unidad según proceda y sin aumento de ninguna clase.

Luarta.—Los establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos. Son los siguientes: ABRAHAN M. BARCHILON. JOSE RODRIGUEZ GUARDIOLA. ISAAC A. BENTATA, ARON J. COHEN, SUCESORES DE JOSE IBAÑEZ CANTO, MANUEL BLASCO GARCIA Y SUCURSAL. SUCURSAL DE ARON J. COHEN, MIGUEL GONZALEZ GALOFRE, JOSE BED OLIEL BENTATA ALFONSO BENASAYAG HACHUEL, MOISES BENTATA GARZON, MIGUEL ROSANO DELGADO. SALOMON BENHAMU ROFFE, M. DIALDAS, J. T. CHANRAY. CIPRIANO GONZALEZ (Gasa Lys), ANTONIO SANTOS LACIDA, SEBASTIAN GUISADO CHAGON, MIGUEL BENDAHAN, POHOMULL KIAMALL. ORO BENAHROCH J. POKARDAS VASWANI, MOISES S. BENIFLA, LUIS CABELLO GARCIA, SALOMON AMRAN W. ISARDAS. ROSARIO GOMEZ MOYA, FLORENTINO RODRIGUEZ, JOSE GAR CIA, HOSAIN B ALI, ALFONSO CHACON LOPEZ, VICTORIANO RODRIGUEZ MOLINA LORENZO GIU HERRERA. MANUEL AMADOR BRACHO, ALEJANDRINA HERREPA Y B. CHABALDAS.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 1.º de Marzo de 1947.

EL PRESIDENTE, Efigenio Jimérez.

Efigenio Jiménez.

La festividad del Santo An- del er. Terminó vitoreando gel de la Guarda : : : : :

Como adelantábamos en nuestro último número, el pasado sa de viva el generai Buruaia.
bado, celebró con el máximo esplendor la festividad del Patrón emocionante acto se sirvio una de los Cuerpos de Policia Gubernativa y Policía Armada, el Santo Angel de la Guarda.

En la iglesia de Nuestra Sono-ra de la Palma, se dijo una solem e misa que fué oficiada por el Rvdo. Padre castrense don He raclin Delgado.

Dieron guardia al altar una escuadra de Policia Armada y rindió honores una compañía del

mismo Guerpo. Presidió el Excmo. Sr. general don Eduardo Saenz de Burusga y Polanco, gobernador militar del Campo de Gibraliar y Jefe de la 22 División; el alcalde de la ciu dad, don Manuel Baleriola y Soles; comandante de Marina, don Jesé María Gener y Cuadrado; comisario de Policia, den Manuel Gallego Acosta; capitén jefe de las fuerzas de la Policia Armaden José de la Cuesta Mar-y otras autoridades y representaciones que igualmente ocu-paron lugares en la presidencia.

Terminado el Santo Sacrificio fuerzas desfilaron con gran

brillantez ante las autoridades.

A continuación, e₁ el cuartel de la Policia Armada tuvo lugar un acto sencillo durante ei cuai E. impuso los galones dei Mérit; al guardia don Ricardo Mar-lín del Campo.

Con este motivo S. E. el general Buruaga pronunció unas palabras llenas de alto sentido patriótico y de encomo a la Pelicia instándoles a seguir en la senda del cumplimiento de su

VENDESE chalet Algociras bien situado, cuatro habitaciones cuarto baño, cocina, patinillo, terraza, azotea. Llave mano. Razon Pepe Fuertes. Colón, 20

entusiasmo a España, al Caudillo y a la Policía gribos que fueron contestados por todos y cor otros de viva el generai Buruaia.

copa de vino español.

Programa de las Santas

miestros lectores, el próximo dia 9 durán comienzo las Santas Mi-sienes en nuestra ciudad A tal efecto durante esta semana tendran lugar diversos actos preparativos de la misma, y de los que a continuación dámos el pro-

Dia 5, à las cinco de la tar-de, concentración de todos los piños y niñas en las circunscripciores de la Palma, et Carmen, Hotel Garrido, Barriada del Pes cador, Villa Vieja Camino del Tire, San Isidro y Bajadilia, que se concentrarán marchando desde os lugares enteriormente ci-tados en la Plaza del Generalisimo en d'onde se recontraran a las seis de la tarde y en este incar les dirigirá la palabra un nisjonero.

A las siete de la tarde y en el Cine Florida, pregón 1º la Mi-sión, con sinfonía por la orques-la ABC; presentación de los ora dres por el Imo, Sr. arcipres-te de la ciudad don Manuel Re-verendo; intermedio musical, dis-curs por el Rvdo. Padre Antonio Solis, director de la Misión; discurso por don Antonio Matcos Mancilla e himno de la Juventud Femenina de A. C.

Para este acto la entrada sera libro, reservándose el derecho de

Se invita especialmente a los Rvdos. Padres socerdotes de la ciudad, a todas las comunidades religiosas y a todos los miem-bros de las Asociaciones daté:

ras de mujeres y hombres. Para el día 9 se anuncia la llegada de los Rydos. Padres Misigneros, co_n S. E. Rvdma. el Sr. Obispo de la Diócesis.

> Hoy da comienzo a las siete y treinta el Triduo rezado al Santísimo Cristo de Medinaceli. El Viernes Primero de Marzo, Día de los Favo-res. Asiste a todos estos

Próximamente inauguración de los nuevos locales Almacenes El Metro, poniendo a disposición del público en su parte alta sección Confecciones para señoras y caballeros.

AMPLIACIONES

Fotógrafos y profesionales pidan precios. Foto-Art. Apartado 8.017 MADRID

Como ya hemos anunciado a Anúnciese en EL FARO

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.--En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.--En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Anuncios económicos en Prensa y Radio.--Palabra SESENTA Y

CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

OCASION máquina escribir portátil, precio económico, demia Mecanografía Sán-Mecanografía Sánchez. SE VENDEN treinta y ocho mil metros cuadrados de terreno, situación magnifica, Playa de

Beretez, futura zona industrial. Razón Plaza de Ruiz. n.º 4.

VENDO cama seminueva. Razón esta Admón.

PUBLICIDAD REUNIDA en Prensa y Radio, invita a V. a adoptar sus métodos para vender, comprar, cambiar, y anunciar todo lo que desee.

Alquileres

SE ALQUILAN camas habitaciones amplias. Teléfono, cuarto de baño. Recinto Sur, 19. Junto Piruli.

Enseñanzas

ACADEMIA Escribano: Contabilidad general y empresas.

LA NIQUELADORA. Bazar, loza, cristal recibe encargos niquelado.

NADA más eficaz que la propa-ganda directa. Utilice nuestro servicio de Prensa y Radio y se convencerá de las virtudes de nuestra publicidad.

PUBLICIDAD REUNIDA no es una propaganda más. Es única que existe para que V. salga airoso en sus negocios v empresas. Utilice nuestros servicios en Prensa y Radio.

TALLER de niquelado. Toda clase trabajos, Comercial Maza. Ceuta.

NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.-NU MERO ATRASADO 50 CENTIMOS .—SUS CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mer sual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas

PENINSULA Mensual, 3 pesetas. frimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

TRIGVE LIE Emilio Carrere está en El temporal de lluvias caus

propone un comité especial de la ONU que estudie la cuestión de PALEST

Se espera detener en Jerusalen a todos los exfremistas con sus jefes

Nueva York, 3.—El secretario gre en Palestina, según comuni-general de la Organización de las ca de Jerusalén la Agencia Naciones Unidas. Trygue Lie es tudia un plan. por virtud del cual se pide a las Naciones Uni-das que establezcan un Comité especial que se encargue de estudiar la cuestión de Palestina, al objeto de que pueda hacer recomendaciones a la Asamblea general en sus sesiones del próximo septiembre, informa el "New York Times".—EFE.

Registros y detenciones:
Jerusalén, 3.—Fuerzas de Policía y tropas británicas efectúan un minucioso registro en Tel-Avis en busca de los jefes del movimiento terrorista judio.

También se han llevado a cabo registros en Mer Shearim ba-rrio de Jerusalén.

Las autoridades militares británicas han eclarado que han sido detenidos varios miembros de las organizaciones clandestinas "Irgun Zvai Leumi" y Stern" y que se espera que en breve sean detenidos todos los elementos extremistas que se encuentran en Jerusalén.—EFE.

Hallazgo de un depósito de Hallazgo de un deposito de armas en Tel-Aviv; : :

Jerusalén, 3.—En Tel-Aviv ha sid; encontrado un importante depósito de armas, según se anuncia oficiosamente en Jaffa. Se cree que pertenecen a la organizació alandestina indía "troun nización clandestina judía "Irgun Zvai Leumi".—EFE.

Jerusalén, 3.—Un camión militar ha sido volado cerca de Hedera a la mitad de camino entre Haifa y Tel-Aviv. No hay que lamentar víctimas, según la Agencia United Press. cia United Press.

En los centros oficiales se in-forma que ha habido que ha-cer disparos de aviso en las zonas sometidas al estado de guerra. -EFE.

> La Agencia Judía v Consejo Nacional Judio abandona la táctica terro-

Londres, 2.—La Agencia Judio han publicado un comunicado conjunto en el que hacen constar que intensificarán sus esfuerzos para luchar contra el terrarismo a taminar con los escala. rrorismo y terminar con los asesinatos y derramamientos de san-

iAprenda Mecanografía!

ES LA BASE DE UN BUEN EMPLEO ACADEMIA MERCEDES

PROFESORADO ESPECIALIZADO MILLAN ASTRAY, 9 (Junto a EL FARO)

CALCULO . Y

ca de Jerusalén

Exchange Telegraph.
El texto del comunicado es el siguiente: Pedimos en esta hora de crisis que todos los judíos se aunen alrededor de las institucio nes nacionales. Aquellas comar cas de Palestina que se hallan en estado de guerra continúan formando parte integral de la comunidad judía. Hacemos constar nuestra completa solidaridad con el pueblo en la lucha contra el terrorismo. Rechazamos la fac-tica terrorista y lamentamos los incidentes del sábado" -- EFE.

grave estado

Madrid, 3.—Ha desaparecido la mejoría iniciada días pasados en el estado de salud del poeta Emi-Carrere y su estado actua continúa siendo grave -CIFRA.

En 294 millones de libras...

(Viene de la primera).

oficiales que han aplazado su licenciamiento por tiempo diver-

Bellenger afirma que el Ejército inglés necesita alistamientos voluntarios a razón de cuatro mil soldados por mes. En determinados Cuerpos de Ejército ese alis tamiento no es satisfactorio, especialmente en las unidades que requieren personal especializado.

La erupción del Etna amenaza al pueblo de Passo Pisciano

La lava también obstruirá el 'rio Alcántara

Catania, 3.—La situación del rriente de lava parece dirigirse pueblo de Passo Pisciaro amena hacia el río Alcántara, pero eszado por la erupción de Etna se la agravado a consecuencia de la aparición de un segundo rio de lava que avanzando a una vela aparición de un segundo mo de lava que avanzando a una ve-locidad de cien metros por hera,

lecidad de cien metros por heia, se ha superpuesto a la primera corriente. Setenta familias han decidido evacuar sus hogares.

Uno de los brazos de la co-

perjuicios en provincias

El Guadalquivir lleva nueve metros sobre su nivel u servicio tranviario de Sevilla está interrumpido las inundaciones.-En Ciudad Real hay varios pueble amenazados y carreteras cortadas

Sevilla, 3.—Como consecuen- pueblos de la provincia se la de las lluvias torrenciales es- producido inundaciones, a co cia de las lluvias torrenciales están inundados numerosos lugares y la circulación de tranvias se hace con dificultad. El servicio tranviario de gran circunvalación no se puede efectuar en su total recorrido porque gran des extensiones del sector próximo a la Alameda de Hércules y otros parajes de la ronda de Capuchinos están invadidos por las aguas.

El alcalde ha visitado a las famlias damnificadas por la inundación, que suman dos mil quinientas personas. Están alojadas en seis grandes refugios y el Ayuntamiento les lleva comidas calientes y les facilita otros au-

El río Guadalquivir aumento su eaudal de modo alarmante, en las últimas doce horas y el agua está otra vez por encima de los muelles del puerto. Lleva el rio alrededor de nueve metros sobr su nivel ordinario.

En el puerto las faenas de carga y descarga están paralizadas y sigue suspendida la navegación por el Guadalquivir desde Bo-

el Guadalquivir desde Bonanza a Sevilla.

El tiempo continúa igual, nuhoso y con tendencia a llover. Siguen dominando los vientos del sur y suroeste, que so_n los que estimulan las lluvias.— CI-FRA.

la vía. No ha habido que lamen-

der tomó en Villalba la linea de

Avita y, para recoger a los via-jeros del mismo que desde Ma-drid venía_n a Segovia, fué en-viado a Medina un adicional.

La línea ha quedado ya com-pletamente libre.—CIFRA

tur desgracias personales. Los viajeros de los trenes eléc tricos entre esa ciudad y Madrid hubieron de trasbordar en aquel punto. El tren correo de Santan

Varios pueblos anundados y carreteras cortadas por las aguas : : : : : : Ciudad Real. 3. -En distintos

de las persistentes lluvias y la crecida que han experimen todos los ríos.

En Fernán Caballero, debide cipal alimentador del Fant cipal alimentador del Fanta la crecida del río Bayuelos, po Gasset, las aguas alcanzan ya nivel superior al máximo, no tante estar vertiendo la por los aliviaderos y el tube varias casas de la parte baja fondo. Han quedado inunda diche pueblo y cortada la rretera de Ciudad Real a Tole

También, y debido a la creda del río Bullaque, las ala de el Robledo y la Isla, and de Porzuna, han quedado im dadas, habiéndose soficitado se corros proportes. corros urgentes.

En Tomelloso y Argamasilla Alba están cortadas las carr ras y de continuar las inundas nes quedaría también cortado ferrocarril. de Cinco Casas Tomelloso.

Las aguas del Guadiana vuelto a inundar la central el trica distante 9 kilómetros de ta capital, y ha quedado ais da por las aguas, pues ha si arrastrado el puente por la fie za de la corriente y el perso de la misma no ha podido sal Desde el Gobierno Civil se

dispuesto el envio urgente di técnicos y muchachos del Fratte de Juventudes para copper salvamento de personas pudieran estar en peligro. Sel enviado también víveres pueblos más afectados por inundaciones.

Esta tarde, a primera hora gobernador civil de la previot ha salido para recorrer los lur res d'onde las inundaciones l visten mayor importancia. -

La Iluvia ya perjudica campo : : : : : : : :

Peñarroya, 3.-Se han desti necido las esperanzas de que, finalizar el mes de febrero, o saran las persistentes Iluvias (hasta ahora beneficiar in siderablemente los eultives. ya resultan perjudiciales por poderse realizar las precisas bores de escarde y orades de sementera, dificultándose la bida la siembra de garbara que es de temer no pueda est tuarse si continuara el temp

En toda esta zona continual viendo intensamente. La temp ratura ha aumentado consider blemente. Los embalses de (al ganta, San Pedro y Pantano d Guadiato, cuyo río lleva una ce cida extraordinaria, rebosan

nado cuanto tiempo...

(Viene de la primera).

lestina. Según manifestó Crech-Jones, en el último mes se han producido 48 atentados de diverso género, en los que har perdido la vida 20 personas y han resultado heridas otras 31.

Luego explicó que, como consecuencia de la aplicación de la iey marcial en dos zonas de Palestina, actuarán en ellas los tribunales militares exclusivamente, se cerrarán los Bancos v se con-trolará muy estrechamente la entrada y salida de personas de tales zonas.

El secretario terminó su intervención lamentando que los ju-díos no hayan respondido más satisfactoriamente a la reciente invitación idel alto comisario a que colaborasen en la lucha contra el terrorismo.

En la Cámara de los Lores, el jefe de la oposición, ord Cram-bourne, pidió que la ley marcial se haga extensiva a toda Palestina y el Gooierno contará con toda la confianza por parte de la oposición en cuanto a la adopción de medidas de seguridad, por severas que sean .-- EFE.

REDACCION . COMERCIAL

Dos especialidades básicas para conseguir un buen puesto en

las mejores oficinas. Apréndalas por correspondencia, en

su propia casa, rápida y económicamente. Pida hoy folleto gratis

ACADEMIA CCC . Apartado 108 SAN SEBASTIAN

Churchill pregunta indig- SUCESOS

Muerto por una descarga eléctrica : : : : : : : :

León 3 .- Cuando reparaba un transformador de energia elécrica del hospital de Orbgo. resultó muerto por una descarga el electricista Miguel Viego Ferrández, y herido de gravedad su ayudante. —CIFRA.

Descarrilan cinco vagones Segovia, 3.—Cinco vagones del tren de mercancias número 1.033 que anoche se dirigia a Madrid, descarrilaron entre las estacio-nes de Otero de Herreros y et Espinar, quedando interceptada ************

TAN facil PERO ... sólo será fácilmente CONTABLE con el mé todo UNICO, ORIGINAL, que le afrecemos para que Vd. sea PRONTO uno de los mejores contables. . Pida HOY MISMO nuestro magnifico folleto GRATIS y SIN COMPROMISO. Academia BRUJULA Apartado 817-BILBAO

Truman llegó avión a Méjico

Kansas, 3.-A bordo del "Vaca Sagrada". el presidente de los Estados Unidos, Truman ha salido para Méjico, después de vi strar a su madre.—EFE

Méjico, 3.—A las 2'30 de la mañana (hora local). el presidente Truman ha llegado a esta de la talmente las restricciones els capital en avión.-EFE.

Sin bragueros de hierro

palas duras y demás engorro os puede logracse un como neculo Hernisan. Es un e richal sistema protésico cen patente de Inversión 154251. Con ulte al médico. (C. C. 5826).

AVISO: Visita en CEUTA sábado 8 de 10 a 12 CONSULTORIO DR. AMERICO ULECIA. CALLE MARTIRES, 4. Según

HERNISAN

(Estudio Ortopédica) Lalmes 104—Barcelona.

que